Pourquoi devient-on membre de la Société anthroposophique ? - De la compétence de chaque anthroposophe à répondre à cette question dépend aussi l'avenir de la Société anthroposophique. Pour l'auteur, il ne s'agit pas d'inciter le lecteur d'une manière extérieure à adhérer à la Société anthroposophique, mais de transmettre quelques points de vue ésotériques et d'éventuels motifs aidant à prendre une décision en toute conscience responsabilité, en s'appuyant sur une solide base de connaissances. Ce n'est qu'en connaissant les buts et les devoirs de cette Société, ainsi que de la volonté individuelle de les poursuivre, qu'une réponse positive à la question peut être apportée. Ce texte est donc proposé au lecteur pour qu'il puisse y trouver les informations nécessaires et éventuellement une aide pour sa prise de décision.

> GROUPE ANTHROPOSOPHIQUE DE TOULOUSE ET SA REGION